
安娜貝拉 帕拉西奧斯

在阿根廷長大。透過扶輪，她

有機會藉由旅行來學習。1998

年，她以青少年交換學生的身

分在伊斯坦布爾過了一年。

2008年，她參加一個團體研

究交換，去參觀了北卡羅來納

州的扶輪社。她回到北卡羅來

納州，2009-11年在北卡羅來

納大學教堂山分校擔任扶輪和

平研究員。

帕拉西奧斯現在是世界

銀行駐華盛頓的經濟發展顧

問，她曾航行到南極，繼續她

的環球研究之旅。去年 12月

31日，帕拉西奧斯和來自 26

個國家的其他 89名婦女乘坐

防冰極地船烏斯懷亞號商船

MV Ushuaia進行了為期三週

的研究和探索。這次旅行是由

婦女領導倡議組織「回家」舉

辦的。

國際扶輪英文月刊：你是怎

麼參與這次旅行的，目的是 

什麼？

帕拉西奧斯：我遇到一位女

士，她告訴我，「我年底要去

南極。」我說，「一般人會去

那裡嗎？」這是我的夢想。於

是我開始募捐，一個月後，

我已達成 40%的募款目標。

回家 Homeward Bound組織認

為，為了拯救地球，需要賦予

婦女權力。我們如何把世界各

地的婦女聚集在一起，成立一

個運動？提高女性科學工作者

的知名度非常重要。

我聽到很多反彈的聲

音：「為什麼要為女性成立這

項計畫？我們需要與男性合

作。」我同意，但我們需要賦

予更多女性權力，使她們更有

能力，並作為表率。但仍有許

多障礙。直到 20世紀 60年

代，南極洲還是一個只有男性

才能去的研究站。對我來說，

這太荒謬了。

國際扶輪英文月刊：你是怎麼

做準備的？

帕拉西奧斯：訓練花了一年時

間。我們有關於溝通，領導

力，演講技巧的講座 包含

了所有可以幫助你建立信心並

改變自己的主題。最後以南極

旅行達到高峰。這是我們大家

第一次面對面的見面。船從阿

根廷出發，出發之前我們在那

裡待了兩天，所以我們有機會

在暈船之前談話。

國際扶輪英文月刊：到達南極

後你做了什麼？

帕拉西奧斯：早上，我們一起

執行計畫。下午，我們去看

看南極大陸。南極洲就像一個

大實驗室，在那裡你可以看到

氣候變化的影響。我們看到的

企鵝品種之一阿德利企鵝有滅

絕的危險。你可以看到冰河退

縮，你可以與走在氣候研究最

前線的人交談。

國際扶輪英文月刊：你的扶輪

經歷和南極經歷有什麼共同 

之處？

帕拉西奧斯：做一個和平的人

要忠於自己的價值觀。領導者

知道他的價值觀是什麼，他每

天都會去嘗試做與這些價值觀

相關的事。我仍然在思考我從

南極之旅中學到的教訓，但我

下船時肯定更了解自己。

我還學到領導風格。有

時候，人們認為領導者必須完

美，知道所有的答案，這並不

十分符合人性。我們需要犯錯

誤後會笑一笑並繼續前進的領

導者。

這次旅行有助於我專注

在我想要做的長期工作。我一

直認為經濟發展只是消除貧

窮，但現在我認為經濟發展和

環境問題必須一起解決。
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「經濟發展和環境問題必須一起解決。」

安娜貝拉 帕拉西奧斯（Anabella Palacios）

南極冰雪壯舉
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